



[Pepe Oriola en lo alto del podio en Bahrein](#) [Cedida Pepe Oriola](#)

| 8 ABR 2016

-
-
-
-

Oriola contra Oriola

A sus 21 años, Pepe Oriola se convierte en Bahrein en el piloto más joven en lograr el doblete en las TCR International Series

El circuito de Sakhir de Bahrein ha marcado el punto de inicio de la temporada de consagración de **los hermanos Pepe y Jordi Oriola** en las TCR International Series, el **campeonato mundial de turismos** más igualado. Pepe, el mayor, ha mostrado sus credenciales para alzarse con el título en este 2016 a lo grande, siendo el auténtico dominador del fin de semana de competición desde los entrenamientos clasificatorios y consiguiendo la victoria en las dos mangas disputadas. Por su parte, Jordi ha iniciado su camino sumando sus primeros puntos y llevándose una gran experiencia para afrontar el resto de la que será su primera temporada completa en la categoría. **Una vez entran en la pista el vínculo familiar desaparece.** Son rivales.

Pepe está buscando **mejorar su actual condición de subcampeón** y lo ha empezado a lo grande con su Seat León Cup Racer y reconociendo que se ha encontrado “muy cómodo en este circuito, pese a que era la primera vez que corría en él. **No quiero dejar escapar ninguna oportunidad si quiero optar al título**”. En la primera carrera, en la que salía en quinta posición en la parrilla, el hermano mayor hizo una salida espectacular y ya en la primera vuelta se colocó al frente, posición que ya no abandonaría hasta la bandera a cuadros. **Jordi tuvo que sortear más obstáculos entre los vehículos de la zona media** y acabó undécimo con su Opel Astra TCR.

Tras la carrera vespertina, el domingo Pepe saltaba a rodar con la intención de **convertirse en el piloto más joven de la historia del campeonato en hacer un doblete**, a sus 21 años. Salía en sexto lugar debido a la salida en parrilla invertida y llegaba a colocarse segundo mediada la carrera detrás de Gleason. El adelantamiento al liderato llegó en la octava vuelta, a dos del final, lo que le permitió asegurar que “**éste es sólo el principio** de lo que espero ofrecer toda la temporada. No puedo pedir más”. **Jordi por su lado conseguía sumar sus primeros 8 puntos del año** acabando en una magnífica sexta plaza y aseguraba estar “muy contento por haber podido puntuar en mi debut en Bahrein. Me veo capacitado para estar entre los mejores a final de temporada, aunque queda mucho trabajo por hacer”.

La **diferencia de dos años** entre Pepe (21, derecha foto superior) y Jordi (19, izquierda foto superior) les ha impedido coincidir en muchas ocasiones en un mismo circuito, algo que no ocurría desde sus primeras competiciones en karting. **Jordi se autodefine como “un seguidor” de Pepe**, ya que en estos años ha aprendido mucho de él gracias “a sus buenos consejos”, y eso le anima “a llegar a conseguir los éxitos de mi hermano”. Por su parte, Pepe afirma que “competir con mi hermano es emocionante aunque nuestros objetivos son distintos. **Jordi es un gran piloto y seguro que este año lo va a demostrar en las TCR.** Es una persona





que se preocupa por los demás y espero q sea el primer Opel de la general para que siga muchos años disfrutando de estas TCR International Series”. La lucha entre los Oriola vuelve a la pista.

© LaLiga - Año 2016

-
-
-
-



18 ABR 2016

[Un Europeo sin Lidia Valentín](#)

La bicampeona de Europa no se ha recuperado a tiempo y es la gran ausencia de un Europeo en el que están en juego las últimas plazas para Río.

compartir

